

Aide en approvisionnement d'eau potable

Bientôt la fin du calvaire des habitants du village Ngomo

F.S.L.
Lambaréné/Gabon

Situé dans le canton Ogooué Aval (département de l'Ogooué et Lacs), dans le Moyen-Ogooué, ce regroupement a reçu, vendredi dernier, la visite d'une délégation conduite par l'ambassadeur de Turquie au Gabon, Ahmet Riza Demirer, en vue d'explorer le site qui devra accueillir une fontaine publique.



Photo : DR



Photo : DR



Photo : DR

Les habitants venus nombreux écouter la bonne nouvelle. Photo de milieu : La délégation à son arrivée au village Ngomo. Photo de droite : L'ambassadeur de la Turquie au Gabon, Ahmet Riza Demirer, a rassuré les populations quant au démarrage des travaux.

C'EST, sans doute, vers la fin du calvaire que s'acheminent les populations du village Ngomo, situé dans le canton Ogooué Aval (département de l'Ogooué et Lacs), dans le Moyen-Ogooué. Du moins, la visite dans leur regroupement, vendredi dernier, d'une délégation conduite par l'ambassadeur de Turquie au Gabon, Ahmet Riza Demirer, leur

a apporté beaucoup d'assurance. En proie depuis des années à des problèmes d'approvisionnement en eau potable, les habitants de ce village ont reçu de leurs hôtes l'assurance qu'une fontaine publique va être construite à leur profit dans un mois. A l'initiative de ce projet, qui va être financé par l'Agence turque de coopé-

ration internationale, Guy Roger Tockoye, président de l'ONG Action citoyenne, leur a dit que les travaux débiteront dès la semaine prochaine. "Vous ne serez plus contraints de vous rendre à des kilomètres pour obtenir de l'eau ou alors de boire celle de la rivière, néfaste pour votre santé", s'est-il exprimé. Aux côtés de l'ambassadeur Ahmet Riza Demirer,

trois experts étaient venus de la Turquie pour la mise en œuvre de ce projet s'inscrivant dans la droite ligne de la bonne tenue des rapports de coopération bilatérale entre le Gabon et ce pays. "C'est un projet sur lequel nous avons beaucoup travaillé. Nous l'avons retenu, parce que nous en sommes suffisamment convaincus. Nous aurions dû effectuer

cette visite d'inspection un peu plus tôt, mais Dieu a voulu que cela se fasse maintenant. Certes, nous allons concrétiser ce projet, mais il fallait d'abord qu'on vienne explorer le site", a expliqué l'ambassadeur de Turquie. Impliquée dans la réalisation d'œuvres sociales, l'ONG Action citoyenne dit vouloir redonner un visage un peu plus avenant

à ce village, privé depuis longtemps déjà du fonctionnement normal de son école, du dispensaire et de la mission évangélique qui y est installée. Hormis le village Ngomo, le canton de l'Ogooué Aval compte d'autres regroupements que sont Ompoumouana, Ntschatanga, Isole, Oronga, Pointe Elise, Achouka, Iguenza, et Ambia.

Vie des entreprises/Décorations à la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG)

156 agents de la région Estuaire honorés

JMN
Libreville/Gabon

En dehors des médailles de travail, les récipiendaires ont également reçu de la part de leur employeur des distinctions, ainsi que des diplômes d'honneur, à l'occasion d'une cérémonie présidée par le ministre du Travail et de l'Emploi, Simon Ntoutoume Emame.



Photo : DR

Le ministre du Travail et de l'Emploi, Simon Ntoutoume Emame décernant la médaille d'or à un agent de la SEEG.



Photo : DR

Les récipiendaires posant pour la postérité avec les officiels.

DES agents de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), exerçant dans la région Estuaire, en tout 156, ont été honorés jeudi dernier, pour avoir passé 10 à 35 ans de leur vie active au sein de cette entreprise. C'était à la faveur de la cérémonie de remise de médailles de travail organisée au Centre des métiers Jean Violas à Owendo et présidée par le ministre du Travail et de l'Emploi, Simon Ntoutoume Emame. Ainsi, en reconnaissance de leurs services, de leur fidélité, de leur dévouement et de leur abnégation, 31 médailles de travail de bronze, 4 d'argent, et 62 en or ont été décernées aux employés totalisant respectivement 10, 20 et 30 ans de présence continue dans cette boîte. Et pour rendre hommage à sa manière à ceux-ci, des médailles SEEG, dont 31 en bronze, 25 en argent et 5 en or ont été attribuées par l'employeur aux agents comptant respecti-

vement 10, 15 et 25 ans minimum d'ancienneté. Pour la boucle, 29 d'entre eux, totalisant 35 ans d'ancienneté dans l'entreprise, ont été gratifiés de diplômes d'honneur. "Au-delà de récompenser les vertus de l'effort ou le nombre d'années passées à une fonction précise, la prestigieuse distinction honorifique qu'est la médaille du travail, décernée par le président de la République, est surtout et aussi, le symbole de la reconnaissance par la première institution du pays, qui récompense ainsi le mérite. Elles constituent un véritable hommage à votre apport envers notre société, car les différentes tâches que vous avez accomplies tout au long de votre carrière ont grandement contribué à la richesse nationale et au développement de notre pays tout entier. Donner de l'eau et de l'électricité c'est donner la vie", a déclaré le membre du gou-

vernement. Invitant par la même occasion les plus

anciens travailleurs à être des modèles pour leurs

jeunes collègues. Pour le directeur général

de la SEEG, Jean Paul Camus, ces médailles sont le fruit de l'investissement professionnel des impétrants, qui ont consacré et continuent de consacrer une grande partie de leur vie active à servir les populations, dans des conditions parfois difficiles. "Le service que nous proposons et auquel nous consacrons le plus clair de notre temps est un service utile pour la vie économique et sociale du pays et, à ce titre, nous devons en être fiers", a-t-il affirmé.

Du 1^{er} au 30 septembre 2015
VIVEZ LA RENTRÉE AU FRAIS
au bureau, à l'école et à la maison.

split ICESTREAM 9000 BTU

à partir de 167 000 F.cfa au lieu de 197 000 F.cfa

LIBREVILLE - BP 2 136 - Tel : (241) 72 19 60 - Fax : (241) 76 22 55
PORT GENTIL - BP 411 - Tel : 55 39 25 - Fax : 55 09 53
email : sogafric.services@groupesogafric.com - www.sogafric.services.com

sogafric services